



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Absage Wirtschaftslunch 2020

Der diesjährige Wirtschaftslunch kann coronabedingt nicht stattfinden. Da eine Durchführung nur mit entsprechenden Auflagen und daher ohne den üblichen Austausch zwischen der Wirtschaft und der Politik hätte stattfinden müssen, entschied sich der Gemeinderat für die Absage im Jahre 2020.

Am Dienstag, 27. Oktober 2020, hätte der Wirtschaftslunch zum achten Mal in Folge stattfinden sollen. Die zuletzt ansteigenden Fallzahlen und die Unsicherheit bezüglich der weiteren Entwicklung der Corona-Pandemie haben Auswirkungen auf das gesellschaftliche Zusammenwirken. Die Pandemielage bleibt fragil. Daran ändert auch die Tatsache nichts, dass im Moment Schutzkonzepte erarbeitet werden, in welcher Form grössere und Grossanlässe ab dem 1. Oktober 2020 wieder stattfinden können. Für den Wirtschaftslunch hätte dies bedeutet, dass zwar Referate im Sitzabstand von 1.5 Metern zwischen den Anwesenden möglich gewesen wären, nicht aber der traditionelle Austausch zwischen und mit der Politik und Wirtschaft.

Der Gemeinderat hat deshalb entschieden, den diesjährigen Wirtschaftslunch abzusagen. Der Anlass soll – sofern es die allgemeine Lage zulässt – wiederum im Oktober 2021 durchgeführt werden.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Stadtpräsident Reto Müller (Tel. 062 916 22 20) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 15. September 2020

Der Gemeinderat